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Aircraft Weapon System 
Compatibility and Integration 

(RT0 MP-16) 

Executive Summary 

Weaponry is a central factor in any kind of military activity. The incorporation of weapon systems into 
aircraft and their integration and satisfactory operation is a topic of major importance to armed forces 
and manufacturers of weapons and aircraft alike. The scope of this symposium was to critically review 
the overall state-of-the-art in aircraft weapon system compatibility and integration and to illuminate 
possible paths for future development and provide beneficial ideas and experience. Sessions dealt with 
the following topics: 

l Theoretical methods and modelling techniques 

l Experimental and flight test techniques 

l Integration processes and programmes 

l Addressing future challenges 

This symposium produced many excellent papers providing broad coverage of the weapons integration 
issues. There were many common threads with regard to the analysis, wind tunnel testing, and flight 
testing. Computational fluid dynamics (CFD) is proving to be a useful technique; wind tunnel testing is 
very important in the weapons integration process; but, flight testing has to be the final phase of the 
weapons integration process. This symposium produced a level of cohesiveness between the analysts 
and testers; however, full agreement as to the mix of analysis and testing did not evolve. In order to 
reduce the cost of weapon integration, certification, clearance, and flight testing, weapon integration 
analytical techniques, including CFD and wind tunnel testing, and flight testing need to become more 
of an integrated process. The knowledge gained and information shared at this symposium should assist 
the participants in developing a more integrated process in order to provide NATO nations with fully 
integrated weapon systems at an affordable price. 



Compatibilité et intégration 
des systèmes d’armes aéroportés 

(RT0 MP-16) 

Synthèse 

Les systèmes d’armes sont l’un des éléments clés de toute activité militaire. L’incorporation des 
systèmes d’armes dans les avions de combat, leur intégration et leur mise en œuvre est un sujet qui 
revêt une grande importance pour les forces armées, les fabricants de systèmes d’armes et les 
avionneurs. Ce symposium a eu pour ambition de faire le point de l’état actuel des connaissances dans 
le domaine de la compatibilité et de l’intégration des systèmes d’armes aéroportés, de mettre en lumière 
d’éventuelles voies de développement futures et de proposer des idées et de l’expérience susceptibles de 
faire avancer les travaux dans ce domaine. Les différentes sessions ont traité des sujets suivants : 

l méthodes théoriques et techniques de modélisation 

l techniques expérimentales et techniques d’essais en vol 

l programmes et procédures d’intégration 

l relèvement des défis de l’avenir 

Ce symposium a permis la présentation de bon nombre de communications de haut niveau, couvrant 
une large gamme de questions relatives à l’intégration des systèmes d’armes. Beaucoup de 
préoccupations communes ont été évoquées en ce qui concerne l’analyse, les essais en soufflerie et les 
essais en vol. L’aérodynamique numérique (CFD) se révèle comme une technique intéressante; les 
essais en soufflerie sont très importants pour l’intégration des systèmes d’armes, mais les essais en vol 
restent la phase critique de cette intégration. Ce symposium a vu un bon niveau de cohésion entre les 
analystes et les responsables d’essais, mais aucun accord global n’a été trouvé sur le partage judicieux à 
faire entre l’analyse et les essais. 

La diminution du coûts de l’intégration des systèmes d’armes, de la certification, de l’homologation et 
des essais en vol, passe par le regroupement des techniques analytiques d’intégration des systèmes 
d’armes, y compris le CFD et les essais en soufflerie, et les essais en vol en un véritable processus 
intégré. Les connaissances acquises et les informations échangées lors de ce symposium devraient aider 
aux participants de développer un processus plus intégré, afin de permettre de fournir aux pays 
membres de I’OTAN des systèmes d’armes totalement intégrés pour un coût abordable. 
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